## Miércoles 12 de marzo 2014

El Financiero Inversión fija alargará su debilidad en 2014

Tlaloc Puga El pausado crecimiento que presentó la economía el año pasado postergó las decisiones de inversión en México, y se espera que continúe esta tendencia durante los primeros meses de 2014, ante los efectos de la reforma fiscal. Cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) revelaron que la Inversión Fija Bruta (IFB) se expandió por primera vez en ocho meses, al crecer 0.7 por ciento anual en diciembre pasado, acumulando un descenso de 1.8 por ciento en 2013, su primer tropiezo desde 2009. P.C. INEGI, inversión fija bruta Incorporan 4.9 millones de contribuyentes al RIF

Juan Antonio Lara MONTERREY, NL.- Al cierre de enero pasado, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) había registrado en el Régimen de Incorporación Fiscal (RIF) a 4.9 millones de contribuyentes, de los cuales un millón 100 mil son nuevos. Sin embargo, el reto para México es incorporar a 14 millones de mexicanos a la economía formal, porque en la informalidad no tienen ningún beneficio social, dijo Aristóteles Núñez, jefe del SAT. Al disertar sobre el nuevo RIF en la Facultad de Contaduría y Administración Pública de la UANL de esta ciudad, el funcionario señaló que más que combatir a la informalidad, el gobierno federal pretende migrar a estos mexicanos al sector formal de la economía. Dijo que al mes de enero, además de los 3.8 millones de mexicanos que tributaban en el Régimen de Pequeños Contribuyentes (Repecos) a nivel nacional, se han agregado 1.1 millones más al RIF. P.C. SAT, RIF, reforma hacendaria Emergentes frenan economía global

Diego Elías La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) indicó que la desaceleración de las economías emergentes significa que probablemente el crecimiento mundial siga siendo moderado en el corto plazo, ya que actualmente representan más de la mitad del PIB global. "La recuperación gradual de las economías avanzadas es alentador, aunque los factores temporales han hecho bajar las tasas de crecimiento en los primeros meses de este año, mientras que la desaceleración de las economías emergentes es probable que sea un lastre para el crecimiento global ", mencionó Rintaro Tamaki, economista en jefe del organismo. En su último reporte de Evaluación Económica Interna, la OCDE indicó que la recuperación de las economías avanzadas se encuentra todavía en sus primeras etapas, por lo que necesita acompañarse de una combinación de políticas acomodaticias. P.C. OCDE, economías emergentes, crecimiento Bitcoin no implica riesgos para el sistema financiero Darinka Rodríguez El sistema financiero mexicano no es vulnerable a las operaciones que se puedan llevar a cabo en medios digitales como el Bitcoin y el Litecoin, aseguró Lorenza Martínez, directora de sistemas de pago y servicios corporativos del Banco de México. "Hoy no presentan un riesgo a los sistemas de pago o al sistema financiero, sin embargo la difusión por lo innovador de este tipo de mecanismos puede resultar atractivo a aquellos que no tienen la suficiente información" dijo en entrevista con EL Financiero. Precisó que no se tienen planes de establecer una prohibición a los usuarios que quieran hacer uso de ésta plataforma, pero aclaró que no existe un respaldo monetario por ninguna institución formal del sistema financiero internacional. "Consideramos que no existen razones para considerar ilegal el uso de estos activos", mencionó la funcionaria. P.C. sistema financiero, bitcoin Afectada, 30% de la producción nacional de café

Héctor Chávez Pasarán al menos cuatro años para que México recupere sus niveles de producción de café tras haber sido dañado por la plaga de la roya, que de acuerdo con productores ya afecta el total de la superficie del aromático en Chiapas, 20 por ciento de Oaxaca y 15 por ciento en Veracruz. En entrevista en el marco de la presentación de la Cumbre Latinoamericana del Café 2014, Cruz José Arguello, representante no gubernamental del sistema producto café, consideró que el gobierno federal minimizó el problema que se venía presentando desde hace varios años, pues de las 13 regiones cafetaleras en Chiapas sólo se tenía presencia en cinco, sin embargo, hoy se tiene en todo el estado. "El año pasado las autoridades de la Sagarpa no le dieron el tratamiento adecuado a la plaga, lo que provocó que el problema se extendiera. Se hizo una innovación y se sacó un producto para combatir la roya que sólo se aplicó en 70 mil hectáreas en Chiapas, pero se requerían tres o cuatro aplicaciones y fue sólo una; se dejó y no se contuvo la plaga y ahora prácticamente Chiapas está devastado". P.C. café, producción Auge en la industria de la mariguana en EU

Shannon Bond Las incipientes empresas legales de mariguana de Colorado están empezando a crear empleos y cientos de personas con la esperanza de trabajar en el negocio de la hierba están listos para asistir a la primera feria de empleo de la industria. Quince empresas que buscan contratar a cerca de 100 trabajadores asistirán al evento en Denver el jueves, dice Todd Mitchem de OpenVape, la empresa organizadora de la feria. Los posibles candidatos viajarán desde tan lejos como Georgia e Illinois para entregar sus curriculums vitae para empleos que abarcan desde "budtenders" (empleados de los dispensarios de mariguana) y gerentes de tienda hasta contadores y representantes de servicio al cliente. P.C. Estados Unidos, sector industrial, empleo, mariguana Reforma Se ampliará déficit en cuentas externas

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (12 marzo 2014).- En 2014, la cuenta corriente de la balanza de pagos podría ver incrementado su saldo negativo a 2.0 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), porque el mayor déficit fiscal reduce los ahorros, y en 2015 a 2.5 por ciento el PIB, estimó Carlos Capistrán, economista en jefe para México de Bank of America Merrill Lynch Global (BofAML). El déficit de cuenta corriente se ampliará más en 2014 debido a la política fiscal, explicó el especialista. Éste pasaría de 1.8 por ciento del tamaño de la economía en 2013, medida por el PIB, a 2.0 por ciento. Los requerimientos financieros del sector público aumentarán a 4.1 por ciento del PIB en 2014, desde el 2.9 del año anterior. El déficit primario se moverá de 0.4 por ciento de 2013 a 1.5 por ciento del PIB este año. Capistrán explicó que un déficit más grande implica menor ahorro público. El ahorro privado también decrecerá por la reducción de la renta disponible derivada del alza en los impuestos en 2014. P.C. balanza de pagos, cuenta corriente, déficit Acuerdan promocionar turismo de cruceros

Por Notimex Guadalajara México (12 marzo 2014).- El titular de la Secretaría de Turismo de Jalisco, Enrique Ramos

Flores, puntualizó que con Baja California Sur y Sinaloa se firmaron acuerdos de promoción para turismo de cruceros. Agregó en un comunicado que la víspera sostuvo diversas reuniones de trabajo con la presidenta de la Asociación Mundial de Cruceros, (FCCA, por sus siglas en inglés) Michelle Page, y los directores de tres de las empresas navieras más importantes del mundo. Indicó que en el marco de la edición 2014 del Cruise Shipping, que se realiza en Miami, Florida, junto a sus homólogos de Baja California Sur, Rubén Reachi Lugo, y de Sinaloa, Francisco Manuel Córdova Celaya, dieron a conocer como un sólo producto destinos como Los Cabos, Mazatlán y Puerto Vallarta, en lo que se busca denominar la Riviera mexicana. P.C. turismo Sube producción industrial de eurozona

Por Reuters Bruselas Bélgica (12 marzo 2014).- La producción industrial en la eurozona subió más de lo esperado en enero, pese a una caída mensual provocada por una baja en la producción de energía. Las cifras apuntaban a la continuación de la recuperación económica del bloque. La producción industrial en los 18 países que comparten el euro subió 2.1 por ciento en enero, respecto al mismo mes del año pasado. Pero en comparación mensual, la producción bajó 0.2 por ciento luego de una caída de 0.4 por ciento en diciembre, dijo hoy la agencia de estadísticas europea Eurostat. P.C. eurozona, sector industrial, producción Pega economía china a commodities Por The Wall Street Journal Nueva York Estados Unidos (12 marzo 2014).- La desaceleración económica de China está golpeando los precios de algunas materias primas, lo que ha causado un declive en commodities industriales que van desde el cobre hasta el mineral de hierro y el carbón. Las cotizaciones del cobre cayeron el martes a su nivel más bajo desde junio de 2010 y el metal rojo acumula un descenso de 11% en lo que va del año. Los precios del mineral de hierro han bajado 8,1% esta semana, después de haber caído el lunes a su nivel más bajo desde octubre de 2012. Los precios del aluminio, el plomo y el zinc también han disminuido en los últimos días. "La mejor manera de definir el actual estado de ánimo en el mercado es pánico", dice Bob Haberkorn, operador de materias primas de la firma de corretaje de commodities JO Futures. "Todo el mundo entiende por qué vamos hacia abajo, pero nadie puede decir dónde está el fondo", agregó. P.C. China, economía mundial, commodities El Universal Manpoweer ve caída de empleo formal al primer semestre Rubén Migueles Tenorio El Universal Las expectativas de generación de nuevos empleos en México siguen siendo débiles para la primera mitad del año debido a que las empresas se muestran cautelosas en cuanto a aumentar su plantilla, en espera de la definición de las leyes secundarias para las reformas aprobadas y la moderación de los cambios fiscales relacionados con la contratación de personal, comentó Mónica Flores, directora general de ManpowerGroup Latinoamérica. De acuerdo con el número de trabajadores asegurados al IMSS en enero y los resultados más recientes de la encuesta de expectativas de empleo Manpower para el segundo trimestre de 2014, la firma especializada en recursos humanos estima que en la primera mitad del año se podrían crear 260 mil empleos formales, cifra 12% inferior a la registrada en el mismo periodo del año anterior. P.C. empleo Entrevista. "Política fiscal de EU vive su peor momento" Rogelio Cárdenas Estandía| El Universal La política fiscal en Estados Unidos no está mejor que antes de la crisis de 2008, sino peor, aseguró contundente el presidente de la Reserva Federal (Fed) de Dallas, Richard Fisher. En su opinión, los demócratas y los republicanos deberían formular una política fiscal que lleve al crecimiento del empleo y reduzca el desempleo, porque " tener un trabajo y mantenerse de ello es tener dignidad y orgullo&rdguo:. P.C. Estados Unidos, política fiscal Análisis. Seguirá el recorte de estímulos monetarios en Estados Unidos Laura Iturbide Galindo| El Universal Es muy probable que el recorte gradual de los estímulos monetarios continúe en Estados Unidos, ante los recientes datos de creación de empleos y actividad manufacturera en este país y después de la valoración positiva que hiciera de esta economía, la presidenta de la Reserva Federal (Fed), Yanet Yellen. En 2008, la Fed, inició un programa de compra de bonos del tesoro y títulos hipotecarios por 85 mil millones de dólares mensuales, con el objetivo de impulsar la economía y el empleo. En este momento, las compras se han visto reducidas a 65 mil millones de dólares mensuales desde finales de diciembre. Las respuestas de los mercados no se hicieron esperar después del anuncio de dicho recorte en mayo del año pasado, los mercados bursátiles mostraron gran volatilidad y las tasas de interés de largo plazo reaccionaron al alza. P.C. Estados Unidos, política monetaria Banxico insatisfecho con inflación por reforma fiscal Leonor Flores / El Economista La autoridad monetaria del país ha logrado avances en la estabilidad de precios y control de la inflación que la hacen transitar por el camino correcto, pero no debe darse por satisfecha, dijo el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. Durante la inauguración de la exposición numismática " A peso el kilo", advirtió que falta consolidar una condición estable y duradera a la permanencia de una inflación hacia el objetivo de 3 por ciento. Mencionó que la inflación se encuentra por arriba de 4%, pero aseguró que será solamente temporal. Aunque reiteró que la Junta de Gobierno permanecerá atenta ante cualquier efecto de contagio. P.C. Banco de México, finanzas públicas, inflación Reserva internacional baja 54 mdd Redacción La reserva internacional de México disminuyó 54 millones de dólares para ubicar su saldo al cierre de la semana, que terminó el 7 de marzo, en 180.801 millones de dólares. El Banco de México (Banxico) informó que el crecimiento acumulado de la reserva, respecto al cierre de 2013, es de 4,280 millones de dólares. P.C. Banco de México, reserva Banxico ve riesgos con el Bitcoin Notimex Los activos virtuales, como bitcoin o litecoin, son mecanismos de almacenamiento e intercambio de información electrónica sin respaldo de institución alguna, por lo que no son una moneda de curso legal, advirtió el Banco de México (Banxico). El instituto central alerta respecto de los riesgos de este tipo de activos debido a que no cuentan con ninguna regulación, ni garantía, ello ante el creciente interés a nivel global. P.C. Banco de México, sistema financiero, bitcoin EU venderá petróleo de reserva estratégica Reuters Washington.- El Departamento de Energía de Estados Unidos venderá hasta 5 millones de barriles de su Reserva Estratégica de Petróleo, una operación con la que busca probar las capacidades de los inventarios de emergencia en un mercado que se mueve rápidamente. En la primera venta de reservas desde 1990, que está específicamente diseñada como una prueba, el departamento ofrecerá el 14 de marzo crudo ácido de sus instalaciones de West Hackberry y Big Hill en la costa del Golfo de México. P.C. Estados Unidos, crudo, petróleo Peso, atento a mercados externos Agencias El peso operaba errático el miércoles en medio de dudas sobre la fortaleza de la economía de China y en busca de un rango de consolidación, luego de tres sesiones consecutivas de ajuste a la baja. La moneda local

cotizaba en 13.279 por dólar, con un avance marginal del 0.05% frente a los 13.285 pesos del precio referencial de Reuters del martes. En las casas de cambio que se localizan en la terminal aérea de la capital del país venden el dólar estadunidense en 12.99 pesos en promedio y lo compran en 12.55 pesos. P.C. tipo de cambio, peso Petróleo cae por posible baja en la demanda Reuters El petróleo Brent caía por debajo de 108 dólares por barril el miércoles debido a que los inversores sopesaban la posibilidad de una menor demanda de combustible en los dos mayores consumidores mundiales de crudo. El petróleo en Estados Unidos perdía 1.43 dólares, a 98.60 dólares por barril a las 0930 GMT, tras datos de la industria que mostraron que las existencias de crudo en el mayor consumidor mundial subieron más de lo previsto, lo que señala una desaceleración en la demanda a medida que mejora el clima. P.C. petróleo, crudo Brent Inflación en España cae al 0 por ciento en febrero Por Notimex Madrid. La inflación en España cerró en febrero pasado en 0.0 por ciento, dos décimas por debajo de la registrada en enero, confirmó hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). En un comunicado, indicó que entre los segmentos que destacan en esa tendencia a la baja están el vestido y el calzado, con una tasa de -1.7 por ciento, por los precios del final de la temporada de rebajas de invierno. Los alimentos y bebidas no alcohólicas bajaron un -0.4 por ciento, debido a la bajada de los precios de las frutas frescas y los aceites. En tanto, reportaron aumentos los segmentos de bienes y servicios en un 0.6 por ciento, por la subida de los precios de los seguros, a su vez ocio y cultura un 0.7 por ciento, por incremento de las tarifas de viajes organizados. Los gastos en vivienda también subieron en febrero un 0.2 por ciento por el aumento de precios de la tarifa de electricidad y la distribución de aqua potable. El segmento de hoteles, cafés y restaurantes subió un 0.1 por ciento, por subida en precios en mayoría de sus componentes básicos. P.C. España, inflación, economía mundial reglamento en materia de turismo hubiera generado "mercados negros": CFCE Por Julio Reyna Quiroz México, DF. El proyecto de reglamento de la Ley General de Turismo, retirado de la Comisión de Mejora Regulatoria (Cofemer) a solicitud de la secretaría de Turismo (Sectur), establecía artículos que hubieran generado "mercados negros" en servicios turísticos y afectado a los consumidores, consideró la Comisión Federal de Competencia Económica (CFCE). Luego de la presentación del proyecto ante la Cofemer, el 20 de febrero, la CFCE emitió una opinión en la que mostró su acuerdo con el documento, pero con observaciones. El regulador en materia de competencia explicó que el proyecto establecía un Sistema Nacional de Certificación Turística que promoviera la calidad en la prestación de los servicios turísticos, esto es, un nivel de calidad obligatorio en la regulación que limitaría " la libertad de los proveedores para satisfacer la demanda de los consumidores". P.C. turismo Alerta en el sistema financiero por el sobrendeudamiento Por Roberto González Amador México, DF. Las autoridades financieras advirtieron este martes de un riesgo a la estabilidad del sistema financiero, derivado del incremento en las deudas de personas que obtienen créditos en los que el acreedor tiene certeza de pago, como los concedidos por los organismos públicos de vivienda, y al mismo tiempo reciben préstamos de instituciones bancarias, lo que puede derivar en un problema de sobrendeudamiento. La advertencia fue hecha por las autoridades en un momento en que la cartera vencida en los préstamos que otorga la banca para el consumo de personas y familias –tarjetas de crédito, préstamos de nómina y personales– se situó en 34 mil 95 millones de pesos en enero pasado, el monto más alto en cuatro años y medio, de acuerdo con datos del Banco de México (BdeM). P.C. sistema financiero, deuda dudas sobre China lastran las Bolsas e impulsan al euro y el oro El País Madrid 12 MAR 2014 - 17:54 CET El aumento de las dudas sobre la economía de China y las restricciones a la financiación que afrontan sus empresas han expandido el pesimismo y la prudencia entre los inversores. Fruto de ello, las plazas de referencia internacionales han registrado una nueva jornada a la baja en la que el lbex se ha dejado un 0,90%. Mención especial merece el euro, que ha vuelto a rebasar los 1,39 dólares, el oro, que sube un 3,4% desde el lunes gracias a su condición de refugio frente a las turbulencias, y sobre todo el cobre. P.C. China, economía mundial, sistema financiero La actualización del censo modificará en unas décimas la tasa de paro de 2013 El País / Agencias Madrid 12 MAR 2014 - 13:12 CET3 La actualización del censo, un proceso que ha arrojado un aumento de la población en España frente, afectará a las estadísticas del INE que utilizan estos datos como base. Entre ellas, tal y como ha avanzado la Cadena Ser este miércoles, destaca la Encuesta de Población Activa, considerada como el mejor termómetro del mercado laboral. Fruto de ello, cambiará la tasa de paro que se establece entre el número de desocupados frente al de activos. P.C. INE, censo, empleo